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2 Pieces

56 m?

Réf. PFVA2284
680 000 €

Paris 16Eme
Appartement a vendre (75016)
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Bienvenue chez les Abriculteurs.Vous trouverez ici toutes les

informations essentielles, des photos professionnelles, un plan détaillé
et une visite virtuelle pour mieux vous projeterlDans un immeuble
sécurisé et bien entretenu de 1890 de 5 étages, a deux pas de la place
Mexico, découvrez ce charmant appartement de 2 pieces de 55 m?
(54,95 m2 Loi Carrez), offrant un calme absolu sur cour au sein d'un
quartier animé.Cet appartement avec une hauteur sous plafond de
2m96, a rafraichir, comprend une entrée, une cuisine, des toilettes

séparés, un salon, un séjour, une spacieuse chambre (14,72 m2) ...

Welcome to Les Abriculteurs.In a secure, well-maintained 5-storey building dating
from 1890, just a stone's throw from Place Mexico, discover this charming 55 m2
(54.95 m2 Loi Carrez) 2-room apartment, offering absolute calm on the courtyard
in a lively neighborhood. This apartment, with a ceiling height of 2.96 m and in need
of refurbishment, comprises an entrance hall, kitchen, separate toilet, living room,
spacious bedroom (14.72 m2) and bathroom.Ideally located, you benefit from
immediate proximity to quality shops and restaurants, schools (Janson de Sailly
assignment), which make up the ...

ABRICULTEURS
12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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